

**Extracto del Acta del Consejo Ordinario de Departamento de Filología Inglesa, Francesa y Alemana
19 de diciembre de 2018**

En Málaga, a las 13:00h del 19 de diciembre de 2018, se reúne en Consejo Ordinario el Departamento de Filología Inglesa, Francesa y Alemana en la Sala de Juntas "Rodríguez de Berlanga" de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Málaga.

Disculpan su ausencia:

Ana Chapman, Carmen Lara Rallo, Miriam López Rodríguez, Inmaculada Luque, Concepción Parrondo, Carmen Pastor, Chantal Pérez Hernández, Juan Antonio Perles Rochel, Inmaculada Pineda Hernández, María José Torres, José María Valverde, María del Mar Verdejo Segura, Salomé Yélamos y Ester Ráez (alumna Máster).

Se da la bienvenida a los 14 representantes de estudiantes elegidos para el Consejo:

Noelia Ruano del Águila (1º Grado EEII) Sara Ye (1º Grado EEII)

Ana Domínguez (1º Grado EEII) Simone Schaaf (2º Grado EEII)

Marta Prados Fernández (2º Grado EEII) Isabel de la Torre Martos (3º Grado EEII) Iván Montero Jiménez (3º Grado EEII) Rosa Haro Fernández (4º Grado EEII) Lucía Vela García (4º Grado EEII)

Robert García Vander Sander (Hispánicas/Clásicas) Magdalena Santiago Cortés (Hispánicas/Clásicas) Vanessa Sánchez-Ramos Brizoela (2º Turismo) Esther Ráez Martínez (Máster EEII)

María Magdalena Flores Quesada (Doctorado)

La Secretaria del Depto. se encuentra de estancia de investigación y delega sus funciones en el Subdirector del Depto., el Dr. **David Moreno Olalla**, quien tomará acta del Consejo de hoy.

Aprobación, si procede, de las Actas de los Consejos anteriores.

Se aprueban.

Información de la Directora.

Se da la enhorabuena a las Dras. **Laura Esteban Segura** y **Rosa Muñoz Luna** por haber superado brillantemente su concurso-oposición al cuerpo de Titulares de Universidad. Animamos a compañeros y compañeras del Departamento a solicitar sus acreditaciones para continuar con su consolidación.

Igualmente se da la enhorabuena a las Dras. **Inmaculada Pineda Hernández** y **Lin Elinor Pettersson** por sus recientes contratos como Profesoras Ayudante-Doctor. De igual forma, animamos al personal joven del Departamento a seguir trabajando en la obtención de acreditaciones de las diversas figuras contractuales.

La directora informa de diversas altas y bajas médicas y da la bienvenida al profesorado que se reincorpora y ofrece su agradecimiento al profesorado de sustitución.

En el capítulo de despedidas y bajas, la Directora informa de que el **Dr. Jesús Romero Barranco** ha dejado nuestro Depto. por la obtención de una plaza AyD en la Universidad de Valencia.

La Directora informa de la docencia en primer cuatrimestre, que ha transcurrido sin incidencias, e informa de que se coordinarán las vigilancias de exámenes para 1ª convocatoria ordinaria. En cuanto al Trabajo de Fin de Grado y Prácticas Externas, las Coordinadoras han mantenido reuniones informativas con los estudiantes. Se informa también

de que, desde el Servicio de Calidad, se ha remitido un email informativo sobre las encuestas de opinión del alumnado, que se realizan en clase mediante un código en una web o con un código QR. En caso de duda, se debe consultar al Coordinador de Grado o a la Directora del Departamento.

En cuanto al capítulo de gestión económica, el presupuesto está prorrogado.

La Directora informa de que se ha convocado un proyecto-piloto de evaluación de actividad de la transferencia por parte de la CNEAI que también incluye transferencia social (requisito: poseer ya un sexenio de investigación).

La directora informa de las novedades del Máster, tras la reunión precedente: habrá una defensa oral y pública en todas las convocatorias y 13 de febrero habrá una visita externa virtual conducente a la renovación de la acreditación.

En cuanto al Doctorado, estamos en la Fase I. El día 20 del corriente será el Acto de apertura (tras desayuno navideño) a las 10:30. A las 11:00 habrá una conferencia y a las 12:30 una reunión. Se da la bienvenida a los nuevos compañeros del Depto. que están incorporados como profesores desde julio (Francisco Báez, Laura Esteban, Silvia Castro), y la directora se pone a su disposición, recordando que debe completarse la encuesta de satisfacción en Campus Virtual.

Aprobación, si procede, de la firma de la Magna Charta Humanitatum
<https://magnachartahumanitatum.com/about>

La Directora del Departamento solicita que el Consejo apruebe la adhesión del mismo a la Magna Charta Humanitatum y lee un fragmento del documento en favor de las Humanidades. Se lee:

“En una sociedad como la actual, en la que cada vez van ganando más espacio los avances técnicos, la realidad palpable, la comunicación virtual, la adquisición de competencias y capacidades vinculadas a la competitividad profesional o la inmediatez de los logros, la elaboración de un documento en favor de las Humanidades es una necesidad perentoria”.

Se aprueba por asentimiento.

Asuntos de trámite.

Se informa de los distintos contratos OTRI a cargo de Jorge Carrillo, Inmaculada Almahano y María Dolores Fernández de la Torre Madueño

Ruegos y preguntas

La estudiante Rosa Haro informa al Departamento de las fechas para que se tomen las fotos para la orla (09/01, 14/01, 19/02) y las aulas donde se realizarán.

La Directora desea, en su nombre y en el del Equipo de Dirección, unas felices fiestas, y se distribuyen unos presentes navideños.

Sin más asuntos que tratar se da por terminado el Consejo a las 13,45h, de lo que doy fe como Subdirector del Departamento.

Fdo:

David Moreno